
令和６年６月　第７回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和６年６月19日（水）

午後１時30分～午後3時18分

開催場所　 役場天萬庁舎２階会議室

出席者 福田教育長・瀬田委員・畠委員・吉田委員・種委員

説明員 岩田教育次長・水嶋総務・学校教育課長、二宮人権・社会教育課長

書記 河上課長補佐

【開会　午後１時30分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件決定】

　９．報告Ⅱ　11．協議Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

教育長 議案第31号「南部町社会教育関係団体等活動支援事業補助金交付要綱の一部改正」に

ついて

課長 会議案P.4-5説明

教育長 議案第31号「南部町社会教育関係団体等活動支援事業補助金交付要綱の一部改正」に

ついて承認してよいか。

全員 了。

教育長 議案第31号「南部町社会教育関係団体等活動支援事業補助金交付要綱の一部改正」に

ついては承認とする。

【６．専決処分Ⅰ】

教育長 専決処分第21号「南部町立図書館運営協議会委員の委嘱」について

課長 会議案P.6説明

新規で4名を推薦する。

教育長 専決処分第21号「南部町立図書館運営協議会委員の委嘱」について承認してよいか。

委員 了。

教育長 専決処分第21号「南部町立図書館運営協議会委員の委嘱」については承認とする。

【８.報告Ⅰ】

①月例報告

教育長 会議案P.2①説明

②事務局関係

〇6月定例議会一般質問について

教育長 学校給食無償化の実施については、現在は国が主導すべきという考えである。

公民館活動についてはキナルなんぶが西伯の子の居場所となったが会見の子の居場所は

どうかという発言があった。現在天萬庁舎を使用しているが、今後いこい荘の一部を放課後

児童クラブに使用することも考えられる。

次長 別添資料P.1-10説明

【１．互礼・開会】
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教育長 万博への参加については、中学校の修学旅行は日程的には可能である。安全確保の観点

について状況を見て検討し、年内には方向性を出す予定。

〇佐川町との防災交流について

課長 別添資料P.11説明

平成18年度より佐川町と防災協定が結ばれている。

教育長 佐川町とは相互交流をしていきたい。町で教育研究所があり教育に力を入れている。

委員 佐川町は教育熱心な地である。以前野球を通して子どもたちが交流していたこともある。

③総務・学校教育課関係

〇夏季西部地区総体結果について

課長 別冊説明

〇令和5年度学校給食費収納状況について

次長 別添資料P.12説明

未納残額が2,283,992円あるのは、平成がほとんどで時効がなく、連絡先不明等の理由。

教育長 近年に限ると滞納はほぼなくなった。平成の未納をどうしていくかが課題である。

〇各校（会見第二小）の学校運営について

校長 別冊説明

学力向上、人権感覚・規範意識、自己肯定感の向上を柱に取り組む。

地域、学校、保護者の関係性が良好である。

教育長 質問、感想はないか。

委員 教員が手をかけすぎたり児童の指示待ちが多かったりしていると思っていたが自分たちで

動けるようにされているのが素晴らしい。どのように指導しているか。

校長 子どもにゆだねるようにしている。自主性を促している。

委員 子どもの自主性は学習にも活かされていると思うが、学力の状況はどうか。

校長 個の特性によるところが大きい。苦手な子やできない子が嫌にならないよう取り組んでいる。

昨年度の標準学力調査４月と１２月の結果を比較すると苦手な児童のほうが伸びている

状況がある。午後の時間を工夫し個別対応している。全職員で指導に取り組んでいる。

教育長 数値目標をパーセントで表す必要はない。個の伸びを見てほしい。

教育内容に大いに特色を出して取り組んでほしい。

④人権・社会教育課関係

〇西伯郡スポーツ協会大会の実施予定状況について

課長 別添資料P.13説明

〇高校生・青年団研修について

課長 別添資料P.14-18説明

高校生サークルの研修は、ベトナムでの研修なら少人数だが東京なら１０名参加できる。

また、技能実習生と出店の商品開発を行い国際交流フェスの開催を計画している。

青年団は香港研修を予定。里地里山の世界遺産登録に関わった若者に学びに行く。

教育長 郡スポレク、高校生サークル、青年団事業について質問はあるか。

委員 香港は本当に大丈夫か。

課長 政府が窓口となっている。本当に危うくなったら中止とする。

教育長 治安、円安、アジアの情勢を考えながらいつでも行けるし、いつでも撤退するというスタンス。
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委員 台湾、ベトナムはどうか。

課長 これから良くならないことも考えられる。香港に行くなら今だと思う。

教育長 国際情勢に気を付けたい。

【10．協議Ⅰ】

１）委員提案（報告）

なし

２）事務局提案

①鳥取県市町村教育委員会研究協議会定期総会及び研究大会の開催について

次長 別添資料P.19-20説明

種委員欠席

【１１.協議Ⅱ】

1）教科書採択について

課長 会議案P.12説明

教科書を持ち帰って見ていただき、次回持参ください。

教育長 現在選定委員が分析しているが最終的に教育委員会で決定するものである。

【１２.今後の主な予定】

教育長 会議案P.3説明

次長 ６月28日園訪問がある。吉田委員、種委員はひまわり保育園、畠委員はさくら保育園。

教育長 ７月31日の南中は削除。

【１３.次回委員会開催日について】

教育長 １）８月(第8回)定例教育委員会の開催について

　日時　８月７日（水）午後１時30分～

　会場　天萬庁舎２階　会議室

※瀬田委員欠席予定

２）９月(第9回)定例教育委員会の開催について

　日時　９月４日（水）午後１時30分～

　会場　天萬庁舎２階　会議室

【１４．互礼・閉会】

　午後３時18分
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